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Betreff: §8 KAG 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
  
vor dem Hintergrund der Diskussionen über die Straßenausbaubeiträge frage ich: 
  

1. Welche und wieviele Maßnahmen nach § 8 KAG wurden in Haan seit 2016 abgerechnet (bitte 
nach Jahren aufschlüsseln)? 

2. Welche Einnahmen wurden hierdurch tatsächlich erzielt (bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 

3. Welcher Verwaltungsaufwand wurde hierdurch generiert und welche Kosten stehen den erzielten 
Einnahmen gegenüber (bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 

4. Welche Maßnahmen sind noch nicht abgerechnet worden, welche Einnahmen werden daraus 
erwartet und welcher finanzielle Aufwand steht dem 

    voraussichtlich gegenüber? 

Für eine Bantwortung der Fragen zum HFA am 07. Dezember 2021 wäre ich dankbar. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Jörg Dürr 

(SPD-Stadtverordneter) 

 


